
Stura Protokoll – 17.12.2015 

Anwesende: Tom Neumann, Rob Reimert, 
Amelie Ellerich, Jerome Dolling, Tobias 
Bergmann, Isabel Anaya, Celina Gerhardt, 
Helena Hauser, Patricia Bräuer, Leonie 
Rummel, Jupp Kerschek, Viktoria Kremer, 
David Berkes, Lena Wiese, Meret Bohrmann, Ema Buron, Ira Benzler, Anouschka 
Merkle, Madeline Pioch, Judith Beyer, Moritz Emmrich, Hannes Baier, Votra Berisha, 
Maurits Schulze, Alice Schroeder, Magda Witucka, Vincent Otto, Jeannina Egal, Nico 
Wasjkowski, Leonie Bossemeyer, Vincent Selz, Marc Riewe, Florian Riedel, Jan Koch, 
Fritzi Foth, Trixi Katzer, Lennard Becker, Julian Mench, Jenny Gro, Tim Eisner 
  
 
Protokoll: Amelie Ellerich, Patricia Bräuer 
Vorsitz: Robbert Reimert  
Die Sitzung wird um 18:10 Uhr von Robbert Reimert eröffnet 
 

Top 1: Bestätigung des letzten Protokolls 
 Protokoll wurde bestätigt 

 

Top 2: Bestätigung der Tagesordnung 
 Bestätigt  

 

Top 3: Post und Mitteilungen 

 Postkarte aus Berkely und New York von Sebastian und Hans und Linus 
 
Top 4: Finanzen 

 Melanie ist krank, Rechnungen von der Weihnachtsfeier und WiWi Party bitte ordentlich 
aufschreiben und weiterleiten 

 
Top 5: Blutspende 

 Vincent hat alles organisiert und mit Frau Wöß abgesprochen, am 12.1 von 10-16 Uhr (ggf. 
länger) ist in der Heilig Geist Kapelle die Blutspende stattfinden, im Stura Café wird Essen 
ausgegeben, Notfalls oben im Stura Platz für den Arzt und die Liegen machen 

 Marketing: Poster, Flyer, Facebook Event, wird vom DRK übernommen, daraus folgt keine 
Kosten für den Stura 

 
Top 6: FakRat 

 kurze Sitzung,  

 Kluves Vertrag jetzt unbefristet 

 Änderungen bei den Modulen (va. 3 auf 6 Punkte), schon besprochen in LSK 

 Ordnung für Master Winfo geändert, Modul von Plfichtbereich in Wahlpflichtbereich 

 Lehraufträge wieder erneuert (Demografie, Mathe Übungen, bei Stomper, in Statistik 
unentgeltliche Vorlesungen) 

 Klapper eigentlich forschungsfreies Semester, verschoben auf Sommer 2017 aufgrund von 
Krankheitsvertretung 

 nächster FakRat: ca. dritte Januar Woche 
 

Top 7: Abstimmungsverfahren 

 Stura besteht aus aktiven Mitglieder (= letzten 5 Sitzungen 3x dabei)  

 Vorschlag von Dominik, Jupp, Tom, Toni (zB. 2/3 dagegen, Tom berichtet von früher 
> damals LSK Mitglieder finden war schwierig) 



 Rob möchte 3/5 Regel streichen  

 Problem bei der Wahl dass kaum Eindeutigkeit vorhanden > Vorschlag von Tom für 
neue Wahlregeln 

 Frage nach Einverständnis dass Änderungen gemacht werden  

 Zusammen setzen mit Wahlvorstand (Hannes, Lara) für neue Regelungen 
 
Top 8: Café 

 Lara nicht da, in den nächsten Wochen wird aufgeräumt und ausgemistet 

 Rob möchte zweimal pro Jahr bei der TA eine Bodenreinigung anfragen  

 Vorschlag für Reinigung ab und zu  

 neue Couches für das Café unten, alternativ neue Bezüge 

 Jupp möchte eine Eckcouch, suche nach Sponsoren dafür  

 Mischbatterie der Spüle wackelt, leider nicht zum reparieren da Morsch, entweder 
neu kaufen oder erst mal ignorieren bis zu spät 

 neue Arbeitsfläche?  

 Abstimmung für Geld, das aufgewendet werden soll für die Renovierung  

 Kaffemaschine wird mit Jan Hansen abgesprochen, Daniel hatte geguckt, Alternative 
Kaffeemaschine im Kostenrahme von etwa 180 €,  

 Der Stura beschließt ein Budget von 180€ für eine neue Kaffeemaschine 

◦ 5 Enthaltungen, der Rest dafür 

◦ Daniel Engelmann kümmert sich darum 

◦ Eventuell Zuschuss von der Fakultät, da Spüle sowie Arbeitsfläche eher 
Hausinterne Dinge 

 Aktuell niemand da aus dem Renovierungsteam um das zu besprechen 

 Kostenkalkulation wird von Amelie E durch geführt 

 Keller aufräumen, um für WIWI Party und HUFW etc. Platz zu machen 
Top 9: WIWI - Party 

 kein Verlust 

 Lichttechnik wird eventuell vom Stura EV übernommen, dann zukünftig keine 
Ausgaben  

 Negativ: 

◦ Sanitäter > Organisation fehlgeschlagen, Last Minute war eher nicht hilfreich,  

◦ Longdrink Becher etwas zu klein, da mit Pfand und 2€ nicht studentenfreundlich  

▪ nächstes mal 0,3 

◦ Helferbons nächstes Mal wieder, Bändchen System durch Taschen Lagerung im 
Stura nicht gut, da fehlende Gardaroben Schilder und nicht genug Platz für alle 

◦ zu wenig Security in dem unteren Bereich, sonst immer 1-2 Leute in den anderen 
Floors, also auch an der Bar sollte jemand sein 

◦ im neuen Guide werden die ganzen Sachen reingeschrieben, die bisher 
fehlgeschlagen sind (z.B. Feuerlöscher, ) 

◦ bei der Bar alle Helfer bis auf 2 gekommen, überall anders alle da gewesen. 
Helfer war alles verhältnismäßig gut. 

◦ Am Einlass in der letzten Schicht nur Ersties – schwierig 

◦ Teilweise Leute ohne zu bezahlen an der Kasse vorbei gelaufen – zu wenig 
Security da  

◦ Generell zu wenig Security da gewesen. 

◦ Teilweise auch Leute über das Tor hinten reingelassen ohne zu Bezahlen 

◦ Barschichten zu alle Zeiten gleich viele Leute – problematisch weil Andrang 
unterschiedlich; Verkaufsfläche zu gering, aber sonst zu wenig Platz und noch 
weniger Leute  



◦ Bändchenausgabe verbessern, teilweise schwierig (wer gibt Bändchen raus? 
Chefs oder Helferchefs) 

◦ Helferliste erst kurz vor Veranstaltungsstart rausgekommen 

◦ U18: Auf Verkauf und bei Werbung notieren, kein Einlass für Minderjährige (jetzt 
wieder weggeschickt und Preis erstattet) 

◦ Garderobe: Tasche und Jacke zusammen abgeben oder trennen (auch preislich) 

◦ Keller sehr chaotisch, Abbau verbessern! (HUFW will Keller bald gemeinsam 
aufräumen) 

 Positiv: 

◦ im Großen und Ganzen relativ friedlich 

◦ Helfer sehr hilfreich und engagiert 

◦ hervorgehobene Helfer:  

▪ Doppellob an denjenigen, der sehr schnell Cocktails und Bier ausschenken 
konnte 

▪ 5 Leute: Amelie Ellerich und Tobias Bergmann (von Aufbau bis Abbau 
geholfen(, Marc Riewe, Lara (Aufbau und Barchefin super), Florian (Abbau 
sehr aktiv)  

▪ bis 4u war tanzen, DJs Oelke und Albert absolut super, Leute blieben bis zum 
Ende !  

 Generell:  

◦ Erdgeschoss: Konzept vielleicht weiterhin nur Erdgeschoss, da weniger Stress  

◦ Ein Punkt für die Party im Sommer 

 Dankeschön an Trixi und Lennard (Geschenke Schokolade)  
 
Top 10: Weihnachtsfeier 

 Großes Erfolg 

 Kompliment an das Team 

 Damentoilette aber sehr schmutzig 
 
Top 11: Organisation der Helfer Party 

 Toni und Marc 

 Vorschlag 

◦ 14.1: 12 Stimmen 

◦ 15.1: >17 Stimmen 

 Thema muss vorhanden sein 
 
Top 12: Schlüssel 

 Zwischentür nicht absperren, da nur Jupp und Philipp den Schlüssel haben 
 
Top 13: Sonstiges 

 Pappbecher: werden nicht wieder eingeführt, da zu teuer und nicht umweltfreundlich 
Top 14: Secret Santa 
 

 
 
 


